

Nichée au cœur des montagnes de Courchevel, La Sivolière 5* s'est imposée depuis plus de 50 ans comme l'institution la plus discrète et exclusive de la station. Sous la direction attentive et chaleureuse de Florence Carcassonne, qui veille sur la maison depuis plus de 20 ans, La Sivolière continue de cultiver une hospitalité conviviale, à l'image d'un chalet familial.

Cette saison, La Table de Madame accueille le chef invité François-Laurent Apchié.

Le parcours d'un chef passionné

Fort d'un parcours dans des maisons prestigieuses – de Georges Blanc à Vonnas à Eric Frechon au Bristol, en passant par Alain Ducasse au Jules Verne ou encore la Tour d'Argent à Paris – François-Laurent Apchié a forgé une solide expérience au contact de grands noms de la gastronomie. Après avoir exercé comme chef exécutif à Londres, Paris et Saint-Tropez, il apporte aujourd'hui à La Sivolière une cuisine de cœur, généreuse et élégante, fidèle à l'esprit de la maison.

Une carte pour se retrouver, partager et savourer

À La Table de Madame, le chef imagine une cuisine traditionnelle de saison, pensée pour la convivialité et les retrouvailles.